
Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 1 
Adolescente de Campinas, realizada aos doze dias do mês de fevereiro de 2019, 2 
às quatorze horas e trinta minutos, em sua sede na Rua Ferreira Penteado, nº 3 
1.331 – Centro. Estiveram presentes - Titulares do Poder Público: Genésio William 4 
Mazolini, Kelly Regina Valvassoura Correia, Sérgio Luis Giacomello, Elaine Cristina 5 
Garcia Ramos de Sousa e Felipe Gonçalves da Silva. Suplentes do Poder Público: 6 
Renata Alexsandra da Silva. Titulares da Sociedade Civil: Frederico José Atílio, 7 
Lucia Decot Sdoia, Carlos Renê Fernandes de Oliveira, Ruth Maria de Oliveira, 8 
Claudete Lima e Mara Eliane Moreira Aleixo. Suplentes da Sociedade Civil: Rita de 9 
Cássia Viotti, Carlos Eduardo Ribeiro Sacolli, Suely Martins Guirado, Margareth 10 
Maria de Almeida Wolf e Érika Cristina Ferraz Pereira. Justificaram ausência: 11 
Rodrigo Otávio Teixeira Neto. Estiveram presentes os seguintes convidados: Maria 12 
Angélica B. Batista (SMASDH), Silvana Iara Gotte (CREAS Leste/Norte), Elaine 13 
Patrícia Lisboa Nogueira (Crami Campinas), Jaqueline Vieira Lima (ESPRO), 14 
Valdirene de Souza (Casa de Maria de Nazaré), Magda Terezinha Ferraz Seixas 15 
(A.S.P.S.C Jesus), Marisete R. Moura (Instituto Norberto), Fabrício (APAE 16 
Campinas), Adriana C.T. Postal (Embaixadores da Prevenção), Moisés Sesion da 17 
Costa (Conselho Tutelar Sul) e Márcia Maria Rocha (Secretaria de Educação).  18 
PAUTA: Expediente: 1- Leitura, discussão e aprovação da ata de 08/01/2019. 19 
Ata Aprovada por unanimidade; 2-Informes: Justificativas de ausências; Relatórios 20 
dos valores recebidos a título de multas aplicadas pelo MPT e consoante o ECA, 21 
creditados em contas correntes do FMDCA: o valor total das multas foi de R$ 22 
42.609,85 (quarenta e dois mil seiscentos e nove reais, e oitenta e cinco reais). 23 
Outro informe foi dado pela Conselheira Renata (Secretaria de Cultura), que 24 
também é conselheira do COMPAZ, que falou sobre projeto “Semeadoras da Paz” 25 
numa proposta de estreitar as relações com o CMDCA. A presidente Leila sugeriu 26 
que Renata represente o CMDCA nessa parceria, visto que já tem participado de 27 
reuniões com o Projeto e encaminhe a agenda das ações para a secretaria do 28 
CMDCA. Foi justificada a ausência do conselheiro titular Rodrigo Teixeira, que 29 
estará ausente entre os dias 7 e 14 de fevereiro por motivo de viagem. Ordem do 30 
dia: Retirada dos itens de pauta de nº 2 e nº 6 da reunião de hoje e será 31 
convocada reunião extraordinária na data de 19/02/19 às 14:00 horas, na Casa 32 
dos Conselhos, para discutir esses pontos. 1-Processo Eleitoral Conselho 33 
Tutelar 2019. Será ponto permanente da pauta das reuniões ordinárias do 34 
colegiado do CMDCA. A Comissão Eleitoral falou sobre seus trabalhos, o que está 35 
em andamento e quais as próximas ações. Contextualizou o processo eleitoral 36 
unificado e a contratação de duas empresas para realização do processo de 37 
habilitação dos candidatos ao Conselho Tutelar de Campinas, sendo uma empresa 38 
de consultoria especializada para auxiliar a Comissão Eleitoral, e outra empresa 39 
para aplicação da prova teórica e prova psicológica. 3- Ofício vice-presidente 40 
do CMDCA solicitando alteração da ata de 11/12/2018. A presidente leu o 41 
ofício de solicitação de alteração e foi sugerido que não constasse o nome da 42 
entidade da participante referida no ofício. Sendo colocado em votação, foi obtido 43 
o resultado: 10 (dez) votos favoráveis e 3 (três) abstenções, sendo assim, foi 44 
APROVADA a alteração da ata com a condição de NÃO mencionar o nome da 45 
entidade, visto que a participante não é conselheira do CMDCA, logo não 46 
representa nenhuma entidade. 4- Indicação de conselheiro do poder público 47 
para a vaga de suplente junto à Comissão de Ética Permanentes dos 48 
Conselhos Tutelares. Por aclamação do colegiado, foi APROVADA a indicação do 49 
conselheiro Genésio William Mazolini para a Comissão de Ética Permanente dos 50 
Conselhos Tutelares. 5- Indicação de representante para compor o Conselho 51 
Municipal de Segurança Pública. Foi lido o ofício/solicitação do presidente Dr. 52 
Marcos Alves Ferreira pedindo indicação. Por aclamação do colegiado, foram 53 
indicados os conselheiros como representantes no Conselho Municipal de 54 
Segurança Pública: Renê (titular) e Rita (suplente). 7- Relatórios Contábeis do 55 
FMDCA de outubro de 2018. Os conselheiros confirmaram recebimento dos 56 



Relatórios (itens 7 e 8 da pauta da presente ata), logo, a presidente Leila fez uma 57 
explanação sobre o formato dos documentos no sentido de aperfeiçoá-los. A 58 
Executiva fará uma proposta de novo modelo de relatório que será submetido ao 59 
colegiado. Em votação os relatórios do item 7: Em votação: com 13 (treze) votos 60 
favoráveis, 0 (zero) contrários, foi APROVADO o relatório do item 7 (sete). 8- 61 
Relatórios Financeiros do FMDCA de dezembro de 2018.  Foi colocado em 62 
votação: com 12 (doze) votos favoráveis, 0 (zero) contrários e 1 (uma) ausência, 63 
foi APROVADO o relatório do item 8 (oito) 9 - Resolução Substituição 64 
Tesoureiro. Foi lida a Resolução nº 004/2019 que “dispõe sobre a substituição do 65 
tesoureiro do Fundo Municipal para a Defesa da Criança e do Adolescente – 66 
FMDCA, no período de 07 a 14 de fevereiro de 2019”. Em votação: com 13 (treze) 67 
votos favoráveis e 0 (zero) contrários, foi APROVADA a Resolução nº 004/2019. A 68 
Presidente do CMDCA, Leila Sarubbi falou sobre a proposta de fazer as reuniões 69 
do CMDCA de forma itinerante, cada vez numa entidade componente do Conselho, 70 
a fim de que cada conselheiro conheça as instituições. A proposta será discutida 71 
numa próxima reunião do Conselho. A conselheira Lúcia perguntou sobre a 72 
demanda de uma manifestação formal do CMDCA a respeito da proposta de 73 
redução da maioridade penal verbalizada pelo Governo Federal. Leila e Felipe 74 
lembraram a conselheira de que a Comissão de Medidas Socioeducativas (SME) irá 75 
propor uma ação para debater o assunto e encaminhará à Executiva do Conselho. 76 
A reunião encerrou-se às 16h00 e, eu, Felipe Gonçalves da Silva, lavrei a presente 77 
ata. 78 


